Fahrradtour auf Bachs Spuren

NACH der feierlichen Eröffnung der Leipziger Notenspur nimmt der Förderverein nun die beiden Folgeprojekte Notenrad und Notenbogen in Angriff. Anlässlich des Thomana-Jubilāums lädt er am 24. Juni gemeinsam mit dem Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club (ADFC) zur Notenrad-Bachtour ein. Auf den Spuren von Johann Sebastian Bachradeln die Freundevon Musik und Naturüberetwa 40 Kilometerentlang des künftigen Leipziger Notenrades vom Bachdenk-

mal (Start 11 Uhr) zum Gut



Für Kultur und Umwelt: Alle Teilnehmer der Notenrad-Bachtour können im Anschluss ihre erradelten Kilometer dem Team "Notenrad" beim Stadtradeln gutschreiben. Foto: Notenspur-Initiative

weiter nach Störmthal. Dort gibt es Kaffee im Pfarrgarten sowie eine Orgelführung und ein kleines Orgelkonzert an der 1723 von Bach abgenommenen Hildebrandt-Orgel. Im Anschluss geht es zurück nach Leipzig, Ankunft ist gegen 18.30 Uhr geplant. Die Teilnahmegebühr beträgt 5 Euro, ermäßigt 4 Euro und kann ab 10.30 Uhr am Start bezahlt werden.

Kleinzschocher, Nach einem

Picknick (bitte selbst mit brin-

gen) und einer Hörprobe von

Bachs Bauernkantate geht es

Festspiele und viele Fragen

Centraltheater wird 2013 zur antiken Arena

MIT Leipziger Festspielen verabschiedet sich Sebastian Hartmann 2013 vom Centraltheater. In einem arenaähnlichen Bühnenoval soll die Trennung von Bühne und Zuschauerraum aufgehoben werden, um sich in vielen Facetten der Frage zu widmen, was Stadttheater heute für die Zuschauer, für die Gesell-

schaft sein kann.

wäre nicht Hartmann, würde er nicht das klassische Werk mit seinen eigenen Ansichten und Bildern ausstatten. Goethes Fausthat er mutig um ei-

nen dritten Teil ergänzt.
Und noch ein klassisches
Werk kommt auf die Bühne, doch ab 29. November als
Weihnachtsmärchen für Kinder wohl näher am Original:
"Der gestiefelte Kater" nach